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深圳雅庭装饰是中国南派家装开山
鼻祖，全国家装示范工程 AAA 级信誉企
业。进入郑州市场以后，凭借南派家装独
特的设计理念和精细的施工工艺赢得了
广大业主的青睐。短短 2 个多月时间，在
中凯铂宫、天下城、建业森林半岛、银基
王朝、正红旗、绿地老街等郑州具有代表
性的楼盘打造了数十套具有鲜明南派风
格的样板房。

8 月 1 日，雅庭在郑州第二家直营旗
舰店新田店盛大开业，营业面积 1000 平
方米，设计师 40 多名。为让更多的郑州
业主能享受到原汁原味的南派装饰 ,雅
庭装饰精心打造了一款《315 套餐》，每
平方米含主材价 315 元。主要针对人群

是对房屋结构不想做过大改动，注重工
程质量，想享受一站式服务图省心的业
主。本款套餐全部采用郑州市场的顶级
材料品牌，通过集团采购的方式大大降
低了材料成本，切实让利给业主。近期
到雅庭公司咨询的业主均送雅庭中国家
装宝典一套，交定金的业主除享受公司
近期优惠活动外，另赠送雅庭公司编著，
美术出版社公开出版发行的雅庭理想家
居丛书一套。

2008奥运年，雅庭公司喜事连连，雅庭
装饰集团董事长吴莉女士高票当选为北京
奥运火炬手。另外，雅庭装饰与国际资本
对接工作已进入尾声，雅庭年内将联合投
资10亿欧元开发国内装饰建材市场。

雅庭装饰郑州公司地址：花园路红专
路 交 叉 口 东 30 米 路 南 1～2 层 电 话 ：
65350888

雅庭装饰新田公司地址：黄河路文化
路交叉口新田大厦4层 电话：63227777

0371—66528200

深圳雅庭装饰新田店盛大开业
采用顶级材料打造《315套餐》

为何二次装修市场巨大，但家装公司都
不愿意触及呢？河南星星装饰公司董事长孔
令伟深谙其中原委。2007 年，星星装饰就率
先在省会开展了二次装修业务，专门成立了

“二手房装修工作室”，印制了《二手房装修需
知》手册。

“其间也承接了一些二次装修业务”，孔令
伟说，二次装修对家装公司提出了更高的要
求，麻烦多，难度大，利润低，对工人的技术要
求更高，特别是水、电、暖的改造很困难。比
如装修一个厨房或者卫生间，一般业主要求
重新铺砖，改一下水电布置，万一改不好，碰
坏哪，修起来就很麻烦，赔钱进去也不是不可
能，所以很多家装公司听到只装修局部，都不

愿意做。
很多家装公司的负责人都表示，如果一套

老房子是需要从里到外，如果全部重装修，他
们大多数还是愿意做的，因为毕竟地板、瓷砖
等主材全换新的，这对传统模式的家装公司来
说，利润方面也能得到保证。但实际的情况
是，二次装修所花费的费用往往要高于新房装
修费用，很多业主也不愿意接受，特别是首次
置业购二手房的消费者。

一般情况下，一个家庭装修后 5～8 年就
就需要进行二次装修，长点的可以延续到 10
年左右。照这样计算，2003年是郑州家装的一
个高潮阶段，如今这些 2003 年以前装修的房
子几乎都面临着重新装修的问题，这样的房子

几乎占到了市区房子的80％，由此可见其所蕴
藏的市场潜力有多大。

金世雄认为，随着家装市场的细化，新房
的减少，旧房改造和二次装修将成为装修的主
流，“这个时间不会太长，也就三五年左右。”他
认为，家装公司应该敢于打破二次装修市场的
沉默，勇于做吃螃蟹的第一人，“不仅要做，而
且还要大手笔地做，这样才能取得消费者的信
任，因为迟早都要走到这一步，谁先走，谁就是
将来的获益者。”

据悉，包括大地、易居、星星、泰运等主流
家装公司在内的省会家装企业，都已经认识到
了这一市场趋势，并表达了将拓展二次装修业
务的意愿。

相关链接

二次装修典范:上海新天地
对于二次装修成功的范例，上海的新天地

无疑最具代表性，在改造之前，它是典型的中式
石库门建筑，年久失修，一度成为城市的瑕疵。
在进行二次装修之时，开发商遵循“修旧如旧”
的原则，保留了石库门建筑的砖墙、屋瓦、石库
门，找出了当年法国建筑师签名的图纸，并从国
外进口了防潮药水注射进旧砖瓦……

装修之后的上海新天地与之前有着天壤之
别，其已成为上海的新地标，这片石库门建筑
群的外表保留了当年的砖墙、屋瓦、石库门，仿
佛是时光倒流，置身于20世纪20年代。但是，
每座建筑内部，则按照 21 世纪现代都市人生
活方式、生活节奏、情感世界量身定做，成为国
际画廊、时装店、主题餐馆、咖啡酒吧……门外
是风情万种的石库门弄堂，门里是完全的现代
化生活方式，一步之遥，恍若隔世，真有穿梭时
空之感。

在第一家居的热线中，有读者表示希望翻
新自己居住多年的老房子，也有读者表示自己
不满意刚刚购置的二手房装修风格。

家居互动栏目近期征集二次装修的各种话
题，如果您在二次装修过程中遇到难题，可以致
电第一家居。

家居热线：0371-67655028

美涂士漆将健康进行到底
日前，广东美涂士化工有限公司率先在建

筑涂料中引进银离子抗菌技术，研制出了全新
的环保型涂料——美涂士活性氧抗菌乳胶漆，
将家居健康装修向前推进了一大步。

据了解，美涂士一直秉承“卓越品质，顾客
满意，绿色经营、持续改进”的质量环境方针，在
产品研发上坚持高投入、高标准、技术引入与自
主创新相结合的原则，自成立以来就一直走在
环保产品研发的前列，并把倡导环保生活，推进
绿色涂装作为自己的责任，努力为消费者创造
健康环保的涂装产品。

银离子抗菌技术可以说是目前最安全、除
菌率最高、抗有害菌种类最多的环保技术，其原
理是利用银离子超强的还原能力，强烈地吸引
细菌体中蛋白酶上的-巯基（-SH），防止细胞代
谢，干扰细菌微生物体DNA的合成，使之丧失
分裂繁殖能力而死亡。大量的实验证实，银离
子杀菌高效、安全，其杀菌效果是一般杀菌剂的
100 倍以上，且杀菌更广泛，可有效杀死超过
600种病原菌，而且不会产生其他有害物质，更
不会形成二次污染。这一技术目前在家电、医
药、化妆品行业较多见，美涂士集团将其引入建
材领域确是一个创举，引领了涂料界的环保革
命。

大量环保成果和荣誉都证明，美涂士一直
都走在环保产品的行业前列。美涂士在行业内
是较早建立专门科研大楼的企业；美涂士乳胶
漆在行业内首批获中国环境标志产品证书；木
质漆首批通过国家安全标准检测并获油性漆三
型环境标志证书。美涂士产品是国家免检产
品；2004年跻身中国涂料十强，2005年更被评
为中国石油和化工百强企业……

此次，银离子抗菌技术的新突破，也是美涂
士坚持环保路线，凭借多年技术积淀，以及一大
批专业科研人才不懈努力的结果。除纳米银离
子抗菌技术外，美涂士的聚酯漆三无苯技术、活
性氧抗菌技术等在环保领域也处于领先地位。

据悉，银离子抗菌技术目前已应用于美涂
士公司旗下的健康星乳胶漆和健康星木质漆等
产品中，其产品也已通过广东省微生物分析检
测中心的检测，抗菌率最高可达 99.99%，为消
费者环保型家居装修提供了新的选择。

是鸡肋还是排骨？
二次装修市场巨大待开发

如今家装行业已经进入到第
四代家装时期，无论是新兴的“家
装套餐”，还是传统的“清包工”模
式，似乎体验式消费都应该成为
家装主流。然而，实际情况或许
不尽如此，随着楼市成交量的萎
缩，新房交房量的减少，今年省会
家装公司的日子似乎并不好过，
与此相对的是，二次装修市场正
暗潮涌动，形成了巨大的市场空
间，这块新蛋糕正亟待开发。

晚报记者 袁瑞清

退休后的张大爷准备把自己的老房子重
新装修一下，“在这儿住习惯了，也不想换了，
要是买新房，周边环境都会发生变化，生活会
很不适应的。”然而张大爷却遭遇到了另一个
难题，找遍了整个省会家装市场，他居然没有
发现一家专门从事二手房家装业务的公司，绝
大多数家装公司都嫌二次装修利润低、难度
大、麻烦多而不愿意承接，“愿意承接的也都是
面积在100平方米以上的二手房。”

与张大爷遭遇同样难题的市民不在少数，
不少市民在准备对旧房进行二次装修的时候，
往往找不到对口的家装公司，无奈选择了“游
击队”。记者在一次对需要进行二次装修的家
庭的采访中发现，几乎所有的业主都会找游击
队装修。一名姓李的业主告诉记者，他找过好

几家家装公司，但对方都不愿意承接二次装修
业务，“没办法，只好找游击队来改造自己家的
厨房和卫生间。”

多年来一直关注二次装修市场的家居行
业专家金世雄认为，目前的二次装修市场存在
两个方面的问题：一是现在的市场氛围不够浓
厚，很多业主都觉得家装公司高高在上，不愿
意去做二次装修，大多会选择街头游击队；二
是家装公司对二次装修市场的认识不到位，缺
乏相应的服务与宣传，使得二次装修成为了被
遗忘的市场。

河南易居装饰总经理王俊永向记者提供
了一份数据，去年该公司承接的二次装修业务
仅占公司总量的 8％，签单单值仅占总额的
5％，“这还是比较多的了，要是在往年，这个数

值还会更低。”这也表明，省会的二次装修市场
远未被成功开发，甚至只是被触及了冰山一
角。

假如郑州有100万户家庭，平均每12年就
需要装修一次，那么每年就有 8000 多户需要
装修，装修费用算一家 5 万元，那么每年将带
来近40多亿的产值，这能养活多少家装公司？

尽管这是个理想化的估算，但是由此可见
二次装修市场的巨大潜力将是现在家装公司
局限的新房装修市场所无法比拟的。特别是
在今年楼市萎缩的状况下，二次装修无疑将成
为很多处于夹缝中的中小家装公司的救命稻
草。但是令人遗憾的是，在面对这个巨大的市
场空间时，很多人都没有投以更多的关注，而
是仍旧在苦想突围的办法与策略。

麻烦多，难度大，利润低 市场需要吃螃蟹第一人

二次装修，鸡肋还是排骨？ 孙昱 图


